
                         

 

 

Ata da vigésima Primeira Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 25 (vinte e 
cinco) de março do ano de 2025(dois mil 
e vinte e cinco)----------------------------------- 

`As dez horas do dia vinte e cinco de março do ano de 2025 (dois mil e vinte e 

cinco), sob a presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e a ocupação da 

primeira secretaria pelo vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 

ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses responderam a 

chamada regimental: Adeir novaes, Alexandra dos Santos Codeço, André Luiz 

Lobo, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Geovane Rodrigues do Nascimento, 

Jean Carlos Corrêa Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de Almeida 

Pires, José Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar 

Júnior, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Vanderlei Rodrigues 

Bento Neto e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro.. Havendo número regimental 

o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 

seguir foi lida e aprovada a Ata do dia 20/03/2025. Cumprido o rito regimental o 

Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 

EXPEDIENTE EM CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO 

REGIMENTO INTERNO: APRECIAÇÃO DAS ATAS: 20/03/2025. PROJETO DE 

LEI: 0033/2025 - TATÁ DE TAMOIOS - INSTITUI, NO MUNICÍPIO DE CABO 

FRIO, O FORNECIMENTO DE MEDICAMENTOS DA REDE PÚBLICA 

MUNICIPAL DE SAÚDE – SUS AOS USUÁRIOS PORTADORES DE 

DEFICIÊNCIA QUE APRESENTEM RECEITAS PRESCRITAS POR MÉDICOS 

DE CLÍNICAS PARTICULARES, MESMO QUE NÃO ATENDIDOS PELO SUS, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0020/2025 - 

MESA DIRETORA - DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DE DISPOSITIVOS DA 

RESOLUÇÃO N° 1.629, DE 3 DE AGOSTO DE 2023, QUE TRATA SOBRE O 

REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO, NA 

FORMA QUE MENCIONA. PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0021/2025 - MESA 

DIRETORA - DISPÕE SOBRE A SUSPENSÃO DA CONVERSÃO EM PECÚNIA 

DOS PERÍODOS DE LICENÇA-PRÊMIO E FÉRIAS JÁ ADQUIRIDOS E NÃO 

GOZADOS DOS SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. REQUERIMENTO: 0038/2025 - TATÁ DE 

TAMOIOS - REQUER INFORMAÇÕES DETALHADAS AO PODER 

EXECUTIVO ACERCA DE OBRAS NÃO INICIALIZADA PELO GOVERNO 

ANTERIOR DO HOSPITAL DOS OLHOS NO DISTRITO DE TAMOIOS, 

LOCALIZADO NA AVENIDA INDEPENDÊNCIA, PRÓXIMO AO CONDOMÍNIO 

VIVAMAR. REQUERIMENTO: 0039/2025 - GEOVANI RATINHO - REQUER 

ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXMO. SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO 

DO RIO DE JANEIRO, SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE SINAL DE 

 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 



TRÂNSITO (SEMÁFORO) COM FISCALIZAÇÃO ELETRÔNICA NA RODOVIA 

AMARAL PEIXOTO, S/N, NA FRENTE DO SUPERMARKET, NO 

LOTEAMENTO ORLA 500, 2º DISTRITO, TAMOIOS, CABO FRIO, RJ. 

INDICAÇÃO: 0012/2025 - JOHNNY LUIZ CASTRO DA COSTA - SOLICITA AO 

SENHOR PREFEITO A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

AV. ÉZIO CARDOSO DA FONSECA NO BAIRRO JARDIM ESPERANÇA, 

NESTE MUNICÍPIO. INDICAÇÃO: 0015/2025 - JEAN CARLOS CORRÊA 

ESTEVÃO - SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REFORMA DA PRAÇA 

PAULO GIL, LOCALIZADA NO BAIRRO JACARÉ, NESTE MUNICÍPIO. 

INDICAÇÃO: 0099/2025 - JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO - SOLICITA AO 

EXMO. SR. PREFEITO A CONSTRUÇÃO DE UM DECK FLUTUANTE NA 

AVENIDA WILSON MENDES, NO ENTORNO DA BEIRA DO CANAL, DO 

MERCADO DE PEIXE ATÉ O CAFÉ DO TRABALHADOR. INDICAÇÃO: 

0308/2025 - GEOVANI RATINHO - SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO, 

A CRIAÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL, NA RUA QUINZE, 

ESQUINA COM A ESTRADA MONTE ALEGRE, NO BAIRRO MONTE ALEGRE 

I, NESTE MUNICÍPIO. INDICAÇÃO: 0450/2025 - JOSÉ ANTÔNIO ODILON - 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO QUE A SEMMURB (SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MOBILIDADE URBANA) REALIZE A INSTALAÇÃO DE 

PLACAS DE SINALIZAÇÃO VERTICAL, INFORMANDO A PROIBIÇÃO DE 

TRÁFEGO DE VEÍCULOS E RUA SEM SAÍDA NA ORLA DA PRAIA DO PERÓ, 

NO BAIRRO PERÓ, NESTE MUNICÍPIO. INDICAÇÃO: 0455/2025 - 

VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO - SOLICITA AO PODER 

EXECUTIVO SOBRE A DESTINAÇÃO DE PERCENTUAL DA ARRECADAÇÃO 

DO ISS AO FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA 

ATENDIMENTO DE USUÁRIOS DE ÁLCOOL E DROGAS. INDICAÇÃO: 

0484/2025 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO SOLICITA AO 

PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS PARA ALTERAR O SENTIDO DA RUA 

HILDEBRANDO ASSUNÇÃO, NO BAIRRO SÃO BENTO. INDICAÇÃO: 

0488/2025 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO - SOLICITA AO PODER 

EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE UM POSTO DE GUARDA/SALVA-VIDAS NO 

PONTAL DE SANTO ANTÔNIO, TAMOIOS. INDICAÇÃO: 0492/2025 - MILTON 

ALENCAR JÚNIOR - SOLICITA AO PODER EXECUTIVO A EXECUÇÃO DE 

LIMPEZA DE ENTULHO, ROÇAGEM E CAPINA DO MATO, E MANUTENÇÃO 

NO ENTORNO DA CANCELA 1 DO BAIRRO FOGUETE (MONTES BRANCOS). 

INDICAÇÃO: 0495/2025 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO - 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE 

FAIXA DE PEDESTRES EM TODAS AS RUAS QUE POSSUEM ESCOLAS E 

COLÉGIOS, NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO. INDICAÇÃO: 0500/2025 - ADEIR 

NOVAES - SOLICITA AO PODER EXECUTIVO A PAVIMENTAÇÃO DA 

ESTRADA DA RESTINGA, EM TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO. 

INDICAÇÃO: 0501/2025 - MILTON ALENCAR JÚNIOR - SOLICITA AO EXMO. 

SR. PREFEITO A VIABILIDADE TÉCNICA PARA A INSTALAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA ESTRADA CAMPOS NOVOS (ESTRADA DA 

INTEGRAÇÃO), EM FRENTE À FAETEC E DO SINDICATO DOS 

TRABALHADORES E TRABALHADORAS RURAIS DE CABO FRIO. 

INDICAÇÃO: 0519/2025 - PAULO BRIZIO DA CUNHA - SOLICITA AO PODER 



EXECUTIVO A TROCA DE MANILHAS NA RUA RIO BRANCO, NO BAIRRO 

JARDIM ESPERANÇA. INDICAÇÃO: 0524/2025 - CLAUDIO ROBERTO 

NUNES VIEIRA SILVA - SOLICITA AO PODER EXECUTIVO O RETORNO DA 

ATIVIDADE DE EQUITAÇÃO PARA PESSOA COM DEFICIÊNCIA (PCD), NO 

1º E NO 2º DISTRITO NESTE MUNICÍPIO. INDICAÇÃO: 0525/2025 - CLAUDIO 

ROBERTO NUNES VIEIRA SILVA - SOLICITA AO PODER EXECUTIVO A 

IMPLEMENTAÇÃO DE UMA ESCOLA GASTRONÔMICA NO ANTIGO PRÉDIO 

DO CAFÉ DO TRABALHADOR, EM PARCERIA COM A FAETEC, NESTE 

MUNICÍPIO. INDICAÇÃO: 0526/2025 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 

- SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REALIZAÇÃO DE UMA CAMPANHA 

DE VACINAÇÃO DE HPV NAS ESCOLAS MUNICIPAIS. INDICAÇÃO: 

0528/2025 - JOHNNY COSTA - SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO 

PROVIDÊNCIAS JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA QUE SEJA 

REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS E/OU O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA DIMAS TEIXEIRA. NAS PROXIMIDADES DO Nº179. NO 

BAIRRO JARDIM ESPERANÇA, NESTE MUNICÍPIO. INDICAÇÃO: 0531/2025 

- PAULO BRIZIO DA CUNHA - SOLICITA AO PODER EXECUTIVO REPARO 

E MELHORIAS DA ILUMINAÇÃO DA AVENIDA AMÉRICO GOMES DA 

FONSECA, NO BAIRRO JARDIM ESPERANÇA. INDICAÇÃO: 0532/2025 - 

OSEIAS RODRIGUES COUTO - SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO O 

ENVIO DE EXPEDIENTE A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA 

TOMAR PROVIDÊNCIAS URGENTES QUANTO A FALTA DE PROFESSORES 

E AUXILIARES NAS ESCOLAS DO 2º DISTRITO, BEM COMO A 

MANUTENÇÃO DAS ESCOLAS E AUMENTO DA FROTA PARA MELHORAR 

A ACESSIBILIDADE DOS ALUNOS PCDS. INDICAÇÃO: 0533/2025 - OSEIAS 

RODRIGUES COUTO - SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REFORMA, 

REVITALIZAÇÃO E MANUTENÇÃO DO CAMPO DE UNAMAR, LOCALIZADO 

NO 2º DISTRITO DE CABO FRIO. INDICAÇÃO: 0534/2025 - LUIS GERALDO 

SIMAS DE AZEVEDO - SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PARA QUE   

JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E CLIMA, REALIZE 

UMA VISTORIA TÉCNICA SOBRE A SUPRESSÃO DAS ÁRVORES 

INVASORAS E PODA DA VEGETAÇÃO NATURAL EM TODO O ENTORNO DO 

MORRO DA GUIA. MOÇÃO: 0013/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO - 

REQUER A OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS À EQUIPE DA CASA DE 

PASSAGEM JUZETE SIMAS DE AZEVEDO, PELOS RELEVANTES 

SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE CABO FRIO. MOÇÃO: 

0014/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO - REQUER A OUTORGA DE MOÇÃO 

DE APLAUSOS AO SENHOR JOSÉ CARLOS CRUZ, PELOS RELEVANTES 

SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE CABO FRIO. MOÇÃO: 

0017/2025 - RODOLFO AGUIAR DE FARIA - REQUER OUTORGA DE MOÇÃO 

DE APLAUSOS AO SR. SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE URBANA 

JOSIAS ROCHA DE MEDEIROS PELOS RELEVANTES SERVIÇOS 

PRESTADOS AO MUNICÍPIO. MOÇÃO: 0018/2025 - RODOLFO AGUIAR DE 

FARIA - OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS AO SENHOR SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS PÚBLICOS JEFFERSON VIDAL PINHEIRO 

PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO. MOÇÃO: 

0019/2025 - JOSÉ ANTÔNIO ODILON - REQUER A OUTORGA DE MOÇÃO 



DE APLAUSOS AO SENHOR HUMBERTO ALEXANDRE EDMUNDO PIRES, 

PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE CABO 

FRIO. MOÇÃO: 0022/2025 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO - REQUER 

OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS À EQUIPE DA UNIDADE DE POLÍCIA 

PACIFICADORA GTPP 2, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO 

ESTADO. Após, a leitura do Expediente o Senhor Presidente franqueou a 

Tribuna aos oradores inscritos. Fez uso da Tribuna o Vereador Geovane 

Rodrigues do Nascimento, que inicialmente procedeu saudações de praxe. Em 

seguida, agradeceu aos Nobres Pares, que aprovaram Indicação de sua autoria, 

dispondo sobre a colocação de uma linha de ônibus, na rua depois do DPO, 

destacando que havia naquela localidade cerca de vinte mil moradores. Disse 

que nunca antes o Segundo Distrito fora priorizado, assim, toda a comunidade 

estava muito contente. Após, falou sobre a importância de que houvesse também 

a colocação de ônibus universitários para o Segundo Distrito, visto que muitos 

jovens estudavam em cidades adjacentes. Em aparte, o Vereador Oséias 

Rodrigues Couto disse que, a função do vereador era transmitir a voz da 

comunidade e que havia cerca de dois mil universitários em Tamoios e que 

também o cartão universitário seria de grande valia para incentivar os jovens a 

entrar para a vida acadêmica. Também, em aparte, o Vereador Jonathan de 

Almeida Pires disse que, não podia deixar de parabenizar o orador pela luta em 

prol de Tamoios e que as proposições do mesmo eram sempre de grande 

benefício para o povo do Segundo Distrito. Retomando ao seu discurso, o 

Vereador Geovani Rodrigues do Nascimento discorreu sobre proposição de sua 

autoria, dispondo sobre a instalação de sinal de trânsito com fiscalização 

eletrônica na Rodovia Amaral Peixoto, defronte ao Supermarket, destacando que 

as pessoas corriam risco de morte ao atravessar a citada via pública e que 

diuturnamente havia inúmeros acidente no local. Em seguida, teceu comentários 

sobre Indicação de sua autoria, dispondo sobre a criação de uma Praça com 

parque infantil na Rua Quinze, Esquina com a Estrada Monte Alegre, no Bairro 

Monte Alegre I. Após, agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 

Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o senhor Presidente 

transportou os trabalhos para a ORDEM DO DIA – Nesta etapa FORAM 

ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA O 

PROJETO DE LEI: Nº 0033/2025, OS PROJETOS DE RESOLUÇÃO: Nº: 

0020/2025 E 0021/2025. FOI APROVADO O REQUERIMENTO: 0039/2025. O 

REQUERIMENTO Nº 0038/2025 FOI RETIRADO DE PAUTA A PEDIDO DO 

VEREADOR AUTOR. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES DE NºS: 

0012/2025, 0015/2025, 0099/2025, 0308/2025, 0450/2025, 0455/2025, 

0484/2025, 0488/2025, 0492/2025, 0495/2025, 0500/2025, 0501/2025, 

0519/2025, 0524/2025, 0525/2025, 0526/2025, 0528/2025, 0531/2025, 

0532/2025, 0533/2025 E 0534/2025. FORAM APROVADAS AS MOÇÕES DE 

APLAUSOS: NºS 0013/2025, 0014/2025, 0017/2025, 0018/2025, 0019/2025 E 

0022/2025. Terminada a Ordem do Dia, o senhor presidente franqueou a Tribuna 

para EXPLICAÇÃO PESSOAL. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o 

Vereador Thiago Vasconcelos, que inicialmente saudou a todos. Em seguida 

disse que a empresa concessionária de água, a PROLAGOS insistia em 

descumprir a lei, cobrando a instalação de hidrômetros do contribuinte do 



cidadão de Cabo Frio. Observou, que o fato de discordar da lei era inadmissível 

e que caso a empresa quisesse contestá-la deveria proceder o trâmite através 

da justiça e não simplesmente descumprir aquele ordenamento. Em seguida, 

disse que também era lei de sua autoria, a marcação de consultas sem distinção 

entre consultas particulares e planos de saúde. Disse ainda, que tomaria 

providências, no sentido de fazer com que a lei fosse cumprida. Agradeceu a 

atenção de todos, no que encerrou sua fala. Em seguida fez uso da Tribuna em 

Explicação Pessoal, o Vereador Milton Alencar, que inicialmente saudou a 

todos. Após falou sobre a importância do paisagismo na cidade e que não 

entendia o motivo pelo qual não era dada a devida importância aos patrimônios 

históricos, da mesma forma que não entendia o como as pessoas não davam a 

devida importância a Teixeira e Souza, que não fora somente um escritor de 

Cabo Frio, mas uma personalidade proeminente em todo o país. Reiterou que, 

esperava que todos participassem da Semana Teixeira e Souza, que ia até o dia 

trinta de março. Ao final afirmou, que esperava também, que no futuro pudesse 

haver produção literária na Semana Teixeira e Souza, como fora no passado. 

Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Nada mais havendo a 

tratar, o senhor presidente encerrou a Sessão em nome de Deus e para constar, 

mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, aprovada, produza 

os efeitos legais.  

 
 


